

Table ronde
Pratiques de l'Islam en Suisse :
Entre ressemblances et différences

21 septembre 2016 à 19h

Lieu :
Université Populaire Albanaise
7 chemin Surinam - 1203 Genève

Avec la participation de :

M. Hafid Ouardiri, Directeur de la Fondation de l'EntreConnaissance ;
Un représentant de la Fondation Culturelle Islamique,(Mosquée de Grand- Saconnex)
M. Vahid Khoshideh, Association Islamique et Culturelle d'Ahl-el-Bayt de Genève
M. Fehim Abazi, imam au Centre d'intégration culturelle et religieuse albanaise, VD
Dr. Bashkim Iseni, directeur d'Albinfo.ch, spécialiste des populations balkaniques

Modérateur :

PD Dr. Hansjörg Schmid, Centre Suisse Islam et Société / Université de Fribourg

Les pratiques musulmanes sont souvent méconnues par le grand public, qui a tendance à considérer ces co- citoyens comme un corps monolithique.

Afin de permettre la connaissance et l'échange dans le but de déconstruire les préjugés et de prévenir les discriminations et l'islamophobie, cette table ronde donne la parole aux représentants des différentes pratiques.

Le but serait de faire connaitre ces pratiques dans leur diversité.

Les musulmans vivant à Genève proviennent d'origines géographiques et culturelles diverses.

Est-ce que les pratiques musulmanes sont les mêmes dans toutes les cultures ? Dans quelle mesure les préceptes coraniques sont interprétés et appliqués par les communautés en question ? Comment traite-t-on le port du voile, la fréquentation des piscines, les questions de genres ?

Afin de discuter sur les similitudes et les différences au sein même des communautés musulmanes et d'aider le large public à décoder les représentations et le fonctionnement de ces communautés, nous visons donner la parole aux représentants de ces lieux de rencontre et de pratique.